

# Fragebogen Münchner Fotohelden

Name: Jürgen Weis

Beruf: Dipl.-Ing.

Nationalität: deutsch

## **Wie bin ich zum Help Portrait bzw. zu den Münchner Fotohelden gekommen?**

Entdeckt habe ich das Help Portrait im Jahr 2012. Ich habe dabei im Rahmen einer großen Aktion mit über 70 Personen mitgemacht und war von der Idee begeistert.

## **Warum mache ich mit?**

Ich gebe gerne und freue mich, wenn ich mit meinem Beitrag Anderen eine Freude machen kann. Bei der heutigen digitalen Fotografie kann ich das Resultat gleich zeigen und erhalte unmittelbare Rückmeldung. Menschen, die nicht selbst auf die Idee kommen würden, zu einem Fotografen zu gehen, sich das nicht leisten könnten oder sich nicht schön finden zu zeigen, dass jeder Mensch auf seine Art besonders und schön ist und ihm/ihr eine Freude zu machen, ist sehr motivierend für mich.

Darüber hinaus kann im Zuge von Help Portrait den Menschen Zeit und Aufmerksamkeit und damit Wertschätzung entgegengebracht werden, die vielleicht nicht Alle zu jeder Zeit erfahren.

## **Was beeindruckt mich an der Arbeit von sozialen Organisationen?**

In der Regel ist eine gehörige Portion Idealismus gefragt, um unter teils schwierigen Bedingungen mit wenig Mitteln anderen Menschen zu helfen, die krank, behindert, in schlechtem Zustand oder einfach „nur“ hilfsbedürftig sind. Das bei meist schlechter Bezahlung täglich immer wieder aufs Neue zu leisten, finde ich sehr beeindruckend. Dabei ist menschenwürdige Behandlung und einfach nur Beachtung durch Schenken von Zeit und Aufmerksamkeit sicher ein menschliches Grundbedürfnis.